

HERMANDADES | **Domingos de Mayo**

Los Domingos de Mayo llegan a su ecuador con las fiestas votivas en honor a Mª Stma. de la Soledad Coronada

El programa de actos se desarrollará hasta el próximo lunes día 16

Redacción

Lunes 9 de mayo de 2022 - 16:25



El ciclo de los Domingos de Mayo prieguenses llega a su ecuador con las fiestas votivas que la Real Hermandad y Cofradía Sacramental del Santo Entierro de Cristo y María Santísima de la Soledad Coronada celebra en honor a su imagen titular mariana.

Programa de actos que arrancará hoy lunes, a partir de las 20:30 horas en la iglesia de San Pedro, con el rezo del Santo Rosario el ejercicio del septenario y Eucaristía, que será oficiada hasta el jueves por distintos sacerdotes de nuestra localidad, interviniendo en el acompañamiento musical la

Escolanía de la Hermandad de La Paz (lunes), el coro Sagrado Corazón (martes y jueves), y el coro de la parroquia de la Asunción, que lo hará el miércoles.

El viernes, 13 de mayo, a las 14:00 horas, tendrá lugar la recepción del predicador de las fiestas soleanas, Sergio García Rojas, párroco de San Antón de la localidad sevillana de Carmona, acto que tendrá lugar en la zona del quiosco del Huerto de las Infantas. A las 20:30 horas tendrá lugar la exposición del Santísimo, el rezo del Santo Rosario y el ejercicio del septenario a Ntra. Señora de la Soledad, iniciándose a partir de las 21:00 horas el primer día del triduo final, oficiando la Eucaristía Sergio García Rojas, contándose con el acompañamiento musical del coro Virgen de las Angustias. Durante la celebración de la Eucaristía se procederá a la imposición de medallas a los hermanos que previamente lo hayan solicitado, permaneciendo desde ese día la venerada efigie mariana expuesta en un artístico retablo de flores y luces. Una vez finalizada la Eucaristía, tendrá lugar la copa de Hermandad en el restaurante Río, pudiendo retirarse las invitaciones al precio de 20 euros.

Los actos tendrán su continuación el sábado, 14 de mayo, a partir de las 20:30 horas, con la exposición del Santísimo, el rezo del Santo Rosario y el segundo día del triduo final en el que predicará Sergio García Rojas, contándose en esta ocasión con el acompañamiento musical Verónica Molina (soprano), Miguel Arjona (tenor) y Francisco Serrano Luque (piano). Una vez finalizada la Eucaristía, la plaza de San Pedro acogerá la tradicional rifa de regalos donados a la Virgen.

El domingo, 15 de mayo, a partir de las 12:00 horas, tendrá lugar el último día del triduo final y del

septenario, con solemne función religiosa concelebrada, con predicación a cargo de Sergio García Rojas. En el apartado musical, la Coral Alonso Cano, bajo la dirección de Rafael Jurado, interpretará la I Misa Pontifical de Laurentius Perosi.

Tras los actos matinales, el pasacalles que a partir de las 19:15 horas realizarán la Banda de Cornetas y Tambores Passio Christi y la Banda Sinfónica Soledad Coronada, anunciará la solemne y gloriosa salida procesional de María Stma. de la Soledad Coronada, a las 20:00 horas por el siguiente itinerario: plaza de San Pedro, Doctor Pedrajas, Argentina, Carrera de Álvarez, Paseo de Colombia, Adarve, Villalta, Marqués de Priego (lateral del castillo), Argentina, Ribera, plaza de Andalucía, Cava, Virgen de la Soledad y plaza de San Pedro.

El programa de actos de las fiestas soleanas de mayo concluirá el lunes, 16 de mayo, con la solemne veneración a Mª Stma. de la Soledad Coronada, a partir de las 20:00 horas, continuando una velada con servicio de barra, donde se podrán adquirir platos elaborados y bebidas.